



Sortie du 25 octobre 2023 en forêt d'Orléans au carrefour des 7 routes

L'objectif de cette sortie était de récolter un maximum d'espèces en bon état de préférence pour notre exposition prévue les 28 et 29 octobre. Une douzaine d'irréductibles avait répondu présent malgré une météo plutôt mauvaise. A notre arrivée au point de rendez-vous il pleuvait déjà et à mesure que nous nous enfoncions dans la forêt, la pluie



redoublait d'intensité. Comble de malchance, les champignons étaient rares et de retour aux voitures, les paniers étaient bien légers. Plusieurs d'entre nous trempés jusqu'aux os décidèrent de rentrer à la maison. Pour les autres une petite cabane exiguë servit de refuge pour le pique-nique debout car il n'y avait pas assez de place pour s'asseoir.

Le tri des espèces fut assez rapide compte tenu de la pauvreté de la récolte, au total moins de 40 espèces toutes assez communes. Très peu irons alimenter notre exposition.

Jean-Pierre Jolivet

